

PARA ESTE FIN DE SEMANA

Anuncian desvío de tránsito por obras de enlace Peñuelas

Desde hoy y hasta el domingo se eliminará el retorno ubicado en esta intersección y se trasladará hasta calle Cuatro Esquinas

Daniela Guajardo

La Serena

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) informó que a partir de hoy y hasta el domingo 27 de abril se suspenderá el desplazamiento de tránsito por el retorno de la calle Rectores Focales sector Enlace Peñuelas con Ruta 5, con motivo de los trabajos que comprende la ejecución de las obras de esta infraestructura vial.

De esta forma, los automovilistas que circulan de sur a norte y quieren tomar la Panamericana con dirección a Coquimbo o acceder a la Avenida Costanera, deberán retornar sólo por Avenida Cuatro Esquinas. Igualmente, para quienes viajen de oeste a poniente por calle Regimiento Aica y deseen acceder al sector contero se ruega preferir conserve a la Avenida Cuatro Esquinas o La Cañera.

Entanto, la infraestructura

Ruta 5 Enlace Peñuelas

ESQUEMA MODIFICACIÓN DE TRÁNSITO

Sector



FECHA DE IMPLEMENTACIÓN
08:00 Jueves 24 abril
08:00 Domingo 27 de abril



La suspensión del tránsito por el retorno calle Rectores Focales es con motivo de los trabajos que comprende la ejecución de las Obras del Enlace.

Fuente: MOP / Fotografía: Juan Torres

de Control de Tránsito (UOC), anunció que modificará los tiempos de semáforos, favoreciendo el viaje al poniente en Ruta 5—Cuatro Esquinas, con el fin de facilitar el des-

plazamiento vehicular por dicho cruce.

De acuerdo a lo informado por la Secretaría Regional del MOP, estas medidas obedecen a que la empresa Constructora

Internacional SA, que está a cargo de la ejecución de los trabajos, requiere realizar las obras de pavimentación de las vías expresas de la Ruta 5.

POSITIVAS CIFRAS

Argentinos optan por la zona en Semana Santa

Según datos de la Gobernación de Elqui, más de un millar de personas transitó por el paso Agua Negra durante esos días

segundo América. Gobierno, gobernación de la Provincia de Elqui.

Desde esta repartición se informó, además, que aún no se ha establecido un lecho de cierre para estar paso fronterizo y que eventualmente podrían reinstalarse abiertos hasta fines del mes de mayo.

Daniela Guajardo

La Serena

Según datos aportados por la Gobernación Provincial de Elqui, durante el pasado fin de Semana Santa fueron 1.042 las personas que prefirieron el paso fronterizo de Agua Negra como vía de tránsito para salir e ingresar del país.

De esta total, 649 correspondieron a turistas provenientes del país trasandino, cifra que confirmará datos que se están obteniendo desde nuestros vecinos por venir al Registro de Coquimbo.

"Estamos muy satisfechos con la cifra, porque demuestra que la gente está prefiriendo nuestro paso fronterizo para cruzar la cordillera, lo cual es muy positivo para nuestra zona, el comercio y los servicios turísticos de la región".

LA CIFRA

649

visitantes desde Argentina fueron registrados durante el fin de Semana Santa en este paso.

DURANTE VISITA A LA ZONA

Nuevo director nacional del INIA pondrá énfasis en la pequeña y mediana agricultura



Director nacional del INIA, Julio Kalazich, se reunió con el director regional de la entidad, Francisco Meza.

Autoridad recién asumida es ingeniero agrónomo de la Universidad Austral

Cristian Riffó

La Serena

Durante su primera visita oficial a la región de Coquimbo, el director nacional del Instituto de Investigaciones Agropecuarias, Julio Kalazich Ruffó, estuvo en la dependencia del centro regional de investigación INIA-Instituto para compartir con sus trabajadores y conversar sobre las nuevas bases que tienen como objetivo fortalecer la

labor de la entidad.

En la oportunidad, el director nacional afirmó que el foco de INIA durante este nuevo periodo está puesto en seguir generando conocimientos y transferirlos a los agricultores de todo el país. "El Ministerio de Agricultura ha dicho recientemente que el INIA es la institución de investigación agropecuaria más grande del país y la única que genera bienes públicos, en este sentido, es que como una institución de Gobierno pondremos especial atención en trabajar en la pequeña y mediana agricultura", aseguró. El nuevo director nacional del INIA es Ingeniero Agrónomo

de la Universidad Austral de Chile y tiene un Doctorado en mejoramiento genético vegetal en la Universidad de Cornell, en Estados Unidos. Se ha desempeñado por más de 30 años como investigador del INIA, además de cumplir diversas funciones en dicha institución.

LA FRASE

"Pondremos especial atención en la pequeña y mediana agricultura"

JULIO KALAZICH

Director nacional del INIA.

LOGRO DE METAS

••• A su vez, el director regional, Francisco Meza señaló que "para nosotros como INIA Intraid es de suma importancia el apoyo de la dirección nacional, es por lo mismo que agradecemos esta reunión que resulta primordial para el logro de nuestras metas".